

Avant-propos.

 CAUSE des nombreux détails du "Bazar de la Cathédrale de Montréal," il est presque impossible de faire deux mois d'avance un programme contenant toutes les particularités, et, surtout, les noms de toutes les personnes zélées, qui veulent prendre une part active dans l'œuvre entreprise par cet immense diocèse pour hâter l'achèvement de sa Cathédrale. Toutefois, on croit utile de publier, dès maintenant, ce programme, afin de régulariser davantage les préparatifs du Bazar, et de donner au public une idée générale du plan à exécuter. Un journal, fondé en vue des intérêts de la Cathédrale, complètera les renseignements.

Archevêché de Montréal, 30 Juin 1886.